



Lokales

INTERVIEW

Rathaus Weeze stellt sich vor

WEEZE Das Rathaus öffnet Sonntag seine Türen, um allen zu zeigen, wie weit die Sanierung ist. RP-Redakteurin Anja Settnik sprach darüber mit Bürgermeister Francken.

Herr Francken, erleben wir am Sonntag die Verwaltung in Aktion?

Ulrich Francken Der neue Bürgersevice wird geöffnet sein, die Kunden können zum Beispiel einen neuen Ausweis bestellen oder andere Papiere abholen. Dann empfehlen wir eine Fahrt mit dem Aufzug bis unters Dach - von dort ist ein schöner Rundumblick auf Weeze möglich. Die Mitarbeiter aus dem Bauamt werden gerne erläutern, was genau da Neues zu sehen ist.

Man kann aber nicht nur hoch oben Sehenswertes erleben. . .

Francken Nein, Khalid Rashid und Roswitha Moch werden Interessierten Tipps für Ausflüge geben und auf Veranstaltungen hinweisen. Zudem ist natürlich jeder eingeladen, sich die neue Treppe, die Fliesen und überhaupt das freundliche neue Foyer zu begutachten.

Das Wichtigste an der Sanierung, die Energieeinsparung, ist ja nicht für jeden sichtbar, da braucht es Zahlen.

Francken Für die bisherigen Arbeiten mussten 600 000 Euro aufgebracht werden, im zweiten Bauabschnitt folgen - für einen sehr günstigen Kredit - 1,2 Millionen Euro. Insgesamt sparen wir dann aber jedes Jahr etwa 18.800 Euro für nicht benötigte Energie.

Wann geht's los am Sonntag?

Francken Ab 11 Uhr ist jeder willkommen. Zuerst wird der Grundstein erneut eingesetzt, dann darf sich jeder auf eigene Faust umsehen. Es gibt auch Programmpunkte für Kinder, Wettbewerbe, ein Quiz und weitere unterhaltsame Punkte.

Ulrich Francken gibt den Bürgern am Sonntag Auskunft. RP-Archivfoto: Seybert

→ **INTERVIEW**

Rathaus Weeze stellt sich vor



Ulrich Francken gibt den Bürgern am Sonntag Auskunft. RP-ARCHIVFOTO: SEYBERT

WEEZE Das Rathaus öffnet Sonntag seine Türen, um allen zu zeigen, wie weit die Sanierung ist. RP-Redakteurin Anja Settnik sprach darüber mit Bürgermeister Francken.

Herr Francken, erleben wir am Sonntag die Verwaltung in Aktion?

Ulrich Francken Der neue Bürgersevice wird geöffnet sein, die Kunden können zum Beispiel einen neuen Ausweis bestellen oder andere Papiere abholen. Dann empfehlen wir eine Fahrt mit dem Aufzug bis unters Dach – von dort ist ein schöner Rundumblick auf Weeze möglich. Die Mitarbeiter aus dem Bauamt werden gerne erläutern, was genau da Neues zu sehen ist.

Man kann aber nicht nur hoch oben Sehenswertes erleben...

Francken Nein, Khalid Rashid und Roswitha Moch werden Interessierten Tipps für Ausflüge geben und auf Veranstaltungen hinweisen. Zudem ist natürlich jeder eingeladen, sich die neue Treppe, die Fliesen und überhaupt das freundliche neue Foyer zu begutachten.

Das Wichtigste an der Sanierung, die Energieeinsparung, ist ja nicht für jeden sichtbar, da braucht es Zahlen.

Francken Für die bisherigen Arbeiten mussten 600 000 Euro aufgebracht werden, im zweiten Bauabschnitt folgen - für einen sehr günstigen Kredit - 1,2 Millionen Euro. Insgesamt sparen wir dann aber jedes Jahr etwa 18.800 Euro für nicht benötigte Energie.

Wann geht's los am Sonntag?

Francken Ab 11 Uhr ist jeder willkommen. Zuerst wird der Grundstein erneut eingesetzt, dann darf sich jeder auf eigene Faust umsehen. Es gibt auch Programmpunkte für Kinder, Wettbewerbe, ein Quiz und weitere unterhaltsame Punkte.

Publikation
Lokalausgabe
Erscheinungstag
Seite

Rheinische Post Verlagsgesellschaft mbH
Rheinische Post Kevelaer
Mittwoch, den 06. Juni 2012
17

[→ Impressum](#) [→ Kontakt](#)